

令和 3年12月 1日 練馬区立泉新小学校 校長宮﨑晴美

~ - **~** - **~** - **~** - **~** - **~** -

『見つめよう、今と未来のわたしたち』

校長 宮﨑 晴美

駅前やショッピングセンターには、クリスマスのイルミネーションが点灯され、非日常が許される年末年始の わくわく感が膨らむ時期になりました。旅行や外食も制限された1年9か月でしたが、だからこそ気付けたこと もあるはずです。家族の大切さ、家庭の大切さを噛みしめ、ステイホームしながらもわくわくできる年末年始にし たいものです。

さて、本校では、下記の「子供輝く@TOKYO」の取り組みの一環として、9月のエール・ウィークに全校児童が子供川柳『見つめよう、今と未来のわたしたち』を作りました。学校公開では、廊下や教室背面に掲示された川柳をご覧いただけたことと思いますが、ここでいくつか紹介します。

ともだちと マスクはずして うたいたい 1年生 らいねんは じいじばあばに あいたいな 1 年生 2 年生 うんどう会 学校みんなで 見合いたい 2年生 ぼくんちで ともだちよんで あそびたい 話したい マスクつけずに 友だちと まっていた りょこうかぞくと 行くときを 3 年生 3 年生 給食で みんなでワイワイ 話したい コロナ明け マスクはずして お出かけだ 4 年生 4 年生 5 年生 コロナへり 移動教室へ レッツゴー ウイルスに 負けない体 つくりたい 5年生 映画館 大スクリーンで 映画見る 友達と いっしょにイベント 行きたいな 6 年生 6 年生

どの作品も、コロナ禍での気付きやポストコロナで実現したい夢や希望が描かれています。本校では、全児童の作品を東京都教育委員会に提出しました。今後、都教育委員会のホームページに掲載される予定です。楽しみにお待ちください。

次のエール・ウィークは1月です。引き続き、子供たちが自らのよさや可能性に 気付き、自己肯定感を高めることができるよう取り組んでまいります。



子供輝く@TOKYO

東京都教育委員会

現在、感染症対策に伴う体験活動等の制限により、子供たちは、自分の好きなことに打ち込んだり、得意分野で自分の能力を発揮したりする機会が減少していることから、やり場のない不満や怒りを我慢しながら生活している様子もうかがえます。また、今後の見通しがもちづらい状況下において、漠然とした不安や深刻な悩みを抱える子供の増加も懸念されています。

コロナ禍の今だからこそ、周囲の大人が子供の可能性の伸長に向けて、子供に丁寧に寄り添う取り組みを推進するとともに、子供がポストコロナを見据え、夢や希望をもてるようにする教育活動等を通じて子供自身が様々な困難の中で生きるありのままの自分を認め、更なる成長を目指して自ら人生を切り開いていこうとする力を育てていくことが重要です。

そこで都教育委員会では、健全育成の取り組みとして、都内すべての公立学校を対象に「子供輝く@TOKYO」を実施することとしました。



12月・1月当初の行事予定



12月には予告をしない避難訓練があります。

	12月には月日としない。近天年前時代からりま					
日	月	火 (特別時程)	スト	木	金	土 (土曜時程)
			1	2	3	4
			午前授業	委員会	午前授業	
			個人面談1日目		個人面談2日目	
			大なわ月間		遠足予備日(1·2年)	
5	6	7(特別時程)	8	9	10	11
	全校朝会	午前授業	安全指導	午前授業		学校公開日
	午前授業	個人面談4日目		個人面談5日目		月曜時間割
	個人面談3日目					租税教室(6年)
						情報モラル講習会(4・5年)
12	13	14	15	16	17	18
	モジュール	午前授業	午前授業	午前授業	午前授業	
	(3~6年)					
19	20	21	22	23	24	25
	大なわ集会	社会科見学(4年)		給食終	2学期終業式	冬季休業日始
				大掃除	3時間授業	
26	27	28	29	30	31	1
			機械警備———			
						元旦
2	3	4	5	6	7	8
	—	学校閉庁日			冬季休業日終	3学期始業式
						3時間授業

12月の学校公開について

12月11日(土)は学校公開日となっています。今回は、密を避けるために、全学年クラスを出席番号順に分割しての授業参観とさせていただきます。ご理解・ご協力をお願いいたします。詳細は、学年だよりをご覧くださ

1月8日の一斉下校について

1月8日(土)の3時間目の終わりに地区班下校(一斉下校)を行います。ご都合のつく方はお子さんの地区班の子供たちと一緒に下校をお願いいたします。内容につきましては後日配付されるおたよりをご覧ください。

もうすぐ冬休み

健康で安全な楽しい冬休みが過ごせるようよろしくお願いいたします。

- 規則正しい生活を送りましょう
 - ・大掃除や買い物など、家庭でのお手伝いを経験させてあげてください。
- きまりを守って遊びましょう
 - ・どこで誰と遊ぶのかをおうちの方に伝えてから出かけるよう、またゲームセンター等へは子供だけで出入り をしないようお話しください。
 - ・ゲームなどをする時間や携帯電話の使い方については、各家庭で約束を決めてください。
 - ・正しいお金の使い方ができるよう親子で話し合ってみてください。 (後日配付する「冬休みのしおり」をご覧ください。)